



Datenbasiertes Analysetool für internationale Technologiemarkte

Data-based analysis tool for international technology markets

Um den internationalen Wissens- und Technologietransfer außeruniversitärer Forschungseinrichtungen zu erleichtern, entwickeln Forscher*innen des Fraunhofer IMW im Projekt MarketsFITT ein datenbasiertes Analyseinstrument – zunächst am Beispiel der Fraunhofer-Gesellschaft. Das Tool wird relevante Informationen zur Entwicklung internationaler Forschungs- und Transfervorhaben teilautomatisiert und bedarfsorientiert bereitstellen, geeignete Schlüsselakteure für Kooperationen vorschlagen und durch begleitende Sensibilisierungsangebote den strategischen Markteinstieg erleichtern. MarketsFITT versetzt Strategieeinheiten in außeruniversitären Forschungseinrichtungen dadurch in die Lage, eine bestimmte Zielregion, zentrale Akteure und die dort bestehenden Innovationsökosysteme, aber auch relevante regionale, organisatorische und politische Einflussfaktoren schneller und unkomplizierter zu bewerten.

In order to facilitate international knowledge and technology transfer of non-university research institutions, researchers of Fraunhofer IMW are developing a data-based analysis tool in the MarketsFITT project – starting with the example of the Fraunhofer-Gesellschaft. The tool will provide relevant information for international research and transfer projects in an semi-automated and demand-oriented manner, suggest suitable key players for collaborations, and facilitate strategic market entry through accompanying sensitization offers. MarketsFITT enables strategic units in non-university research institutions to quickly and easily evaluate a specific target region, key stakeholders and the existing innovation ecosystems, as well as relevant regional, organizational and political influencing factors.



Manuel Molina Vogelsang
Wissenschaftlicher Mitarbeiter
Gruppe Innovationspolitik und Transferdesign
+49 341 231039-114
manuel.molina.vogelsang@imw.fraunhofer.de



Projektdaten

Laufzeit: 1.4.2021–31.3.2023
Auftraggeber: Bundesministerium für Bildung und Forschung (BMBWF)
Projektpartner: Fraunhofer-Gesellschaft
Projektteam: Jan-Peter Bergmann, Max Mittenzwei, Manuel Molina Vogelsang, Elsa Rumpf, Marlen Weiße
Projekttitle: Märkte für den internationalen Technologietransfer